



Le BHNS désormais en chantier

Les travaux ont démarré dans l'Ouest lausannois pour créer la première ligne de bus à haut niveau de service (BHNS) de Suisse. Le chantier s'étalera par étapes jusqu'en 2025 sur les trois communes concernées: Crissier, Renens et Prilly. Le chantier, qui a débuté le 19 avril, va progressivement s'intensifier ces prochaines semaines. A partir de lundi, un tronçon de la route de Cossonay sera en travaux. La circulation sera mise en sens unique en direction de Lausanne, à l'exception des bus des tl. Un site internet (www.bhns-ouest-lausannois.ch) a été élaboré pour informer la population sur les détails du chantier. **ATS**